



令和7年12月2日(火)
鴨島小学校6年生学年通信

まとめの師走！！

12月を目前に、少しずつ寒さが厳しくなってきました。2学期は、運動会や人権フェスティバルなど個人の成長が見られる行事がありました。子どもたちはそれぞれの目標に向けて、一人一人ががんばって取り組んできました。

さて、12月は2学期の締めくくり、そして、1年の締めくくりの月です。一日一日を充実させ、希望に満ちあふれた新年が迎えられるようにしていきたいと思います。引き続き、体調管理をはじめ、ご家庭でのご協力をよろしくお願ひします。

ご存じですか？

お子様が“今”使っているSNSを知っていますか？ネットの流行は早く、去年まで使っていた言葉がもう古いということはよくあることです。サービスやアプリもそうで、大人に支持されるアプリと子ども達に人気のアプリが違うのも当たり前です。改めて、確認しておくことが、犯罪やトラブルに巻き込まれないために大変重要です。

さて、SNSには年齢制限があることはご存じですか。Instagram、Tik Tok、X(Twitter)はどれも13歳未満はアカウントが作れませんし、YouTubeも13歳以下の利用を禁じています(保護者の同意があれば利用可)。クリスマスやお正月、また卒業を控えてスマホを持ち始める子どもも増えることが考えられます。ネットトラブルに巻き込まれてないかどうか、ご家庭でお子様の様子に気を配ってください。

お知らせ

○ 鴨島小学校地区合同防災訓練について

日 時：令和7年12月7日(日) 8:30～11:00頃 (6年生のみ)

場 所：鴨島小学校 運動場・体育館

内 容：自宅から、避難場所である鴨島小学校への通学路を安全確認しながら、徒歩で避難し、小学校到着後に各ブースでの体験を通して、防災について学びます。保護者の方は参加いただく場合、各家庭1名となります。

☆ 詳細につきましては、先日配付の「鴨島小学校地区合同防災訓練について(ご案内)」をご確認ください。

鴨島地区人権フェスティバル～人権の歴史～

渋染め一揆

教科書無償の運動

ふるさと